
 

 

受験勉強をするにあたってこの塾でよかった点を３つ紹介します。まず１つ目は英検の指導を

してもらったことです。大学によっては持っている英検の級数次第でセンターの英語等で有利に

なります。僕は１年生の頃に英検の２級を取ったのですが、二次面接の指導は学校での指導に

加えて松浦先生が指導をしてくださいました。夜遅い時間での指導だったのですが先生の助言

は適格なものばかりでとても助けになりました。その指導のおかげで１回で合格することができ、

センターのリスニングが４５点となり有利になりました。２つ目は自分のやりたい教科をできたこと

です。僕は英語と数学の２教科を教わっていたのですが、例えば自習の時に化学をやっていて

わからないところがあった場合先生に化学をしたいと言うと化学も教えていただけました。そのお

かげでバランスよく勉強することができました。最後の３つ目は先生方と生徒の距離感です。龍

王塾では先生方と生徒との距離感がかなり近いと思います。具体的には先生方が生徒の近況

を気にしてくださりそこで会話することで先生方とのコミュニケーションがとりやすくなります。それ

によって問題を解いている際にわからないところがあれば気軽に質問することができ効率的に勉

強することができました。上記の３つの事柄が僕の合格の大きな手助けになりました。 
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